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                  Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 051 /2025 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas às 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse Executivo, 

informar: 

 

✓ Qual a possibilidade de ser instalados mais ventiladores nas salas de aula da nossa 

instituição de ensino? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Venho, por meio deste, solicitar a instalação de mais ventiladores nas salas 

de aula da nossa instituição. Com a elevação das temperaturas em determinados períodos 

do ano, os alunos e professores têm enfrentado dificuldades para manter a concentração e o 

conforto durante as atividades escolares e os ventilares que temos hoje nas salas de aula não 

estão sendo suficientes. 

A ventilação adequada é essencial para garantir um ambiente de 

aprendizado saudável e produtivo. A falta de circulação de ar pode comprometer o bem-estar 

dos estudantes, resultando em queda no rendimento escolar e possíveis problemas de saúde 

relacionados ao calor excessivo. Além disso, temos recebido diversas reclamações dos 

alunos sobre o calor excessivo nas salas, o que reforça a urgência desta solicitação. 

Diante disso, solicito que seja realizada a devida análise para a instalação 

de ventiladores, considerando a necessidade de melhoria nas condições das salas de aula. 

Isto exposto espera que este requerimento seja bem acolhido pelo Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete da Vereadora Ana Paula Espina Jaguariúna, 17 de fevereiro de 

2025.  

VEREADORA ANA PAULA ESPINA – PODEMOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 18 de fevereiro de 2025. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de fevereiro de 2025. 
 

 

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 
Presidente 

 


